

令和2年8月28日

生徒・保護者の皆様

京都市立大淀中学校

校長 油谷 昇

体操服登校のご案内

残暑の候、保護者の皆様方には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。日ごろは本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、このたび新型コロナウイルスの感染拡大予防のためのマスクの着用や、近日の猛暑による熱中症対策として、先日の生徒総会で体操服登校の要望が出ました。それを受け、来週8月31日（月）より下記のように実施させていただくことになりました。保護者の皆様のご理解ご協力をお願ひいたします。

記

1 体操服登校の意図について

新型コロナウイルス対策、熱中症予防のため、登下校時も含め学校生活を体操服で過ごしても良いこととします。

2 体操服登校の期間について

8月31日（月）～10月9日（金）

3 体操服の着用について

服装は半袖体操服に限ります。ただし、教室の中でクーラーが当たり寒いときのみ、教室内に限り長袖のジャージ（上着のみ）を着ることができます。

これまでと同様に制服で登下校しても構いません。

体育の授業後は、衛生面、健康面への配慮から、必ず予備の体操服や制服に着替えてください。

部活動で使う練習着を体操服の代わりに着ることはできません。